

# Éducation/Rencontre avec la Fenapeg Anguile rassure les parents d'élèves

R.H.A (Sources Mineduc)  
Libreville/Gabon

Après les syndicats, la ministre de l'Éducation nationale, Nadine Patricia Anguile Obama a échangé avec la Fédération nationale des associations des parents d'élèves du Gabon.

APRÈS les syndicats, dans la même journée de lundi, le tour est revenu à la Fédération des associations des parents d'élèves du Gabon (Fenapeg) d'échanger avec la nouvelle ministre de l'Éducation nationale, Nadine Patricia Anguile Obama, et son délégué Joseph Moundziegou.

Un contact au cours duquel le président de la Fenapeg, René Mezui Menie, a présenté la cartographie nationale des établissements primaires et secondaires laïcs et confessionnels, ainsi que leur contribution au fonctionnement de ces structures.

Lesquelles font face à quelques problèmes qui affaiblissent le statut de l'école publique gabonaise. Au nombre de ceux-ci, figurent la difficulté d'encaissement des cotisations des parents pourtant prévues par la loi 35/62 et qui sont destinées aux besoins primaires des établissements, la tenue des conseils d'administration



Photo : R.H.A

Le ministre de l'Éducation nationale s'est entretenue avec la Fenapeg, à la veille de la rentrée administrative. Photo de droite : Les membres de la Fenapeg au cours de la rencontre.



Photo : R.H.A

des établissements pour améliorer le cadre d'apprentissage des enfants et les conditions de travail des enseignants, afin d'attirer plus de familles démunies et incapables de scolariser leurs enfants dans le privé.

Le président de la Fenapeg a également attiré l'attention des nouveaux responsables de l'Éducation sur "le retard de versement de la subvention accordée aux écoles privées confessionnelles" avant d'évoquer, avec inquiétude, "les conséquences parfois tragiques" résultant de la présence des débits de boissons, de la consommation des stupéfiants aux abords et au sein des établissements. En réponse, la ministre Anguile Obama a rassuré les représentants des parents d'élèves que des solutions déjà pensées par son pré-

décesseur, seront affinées et mises en œuvre pour pallier toutes ces entraves à la quiétude en milieu sco-

laire. « Je vous demande d'être plus visibles et d'anticiper les crises en milieu scolaire

par des actions plus dynamiques», a lancé la ministre de l'Éducation nationale aux membres de ce parte-

naire social dont le rôle doit être celui de la médiation entre la tutelle et les syndicats.

## Cinéma

# J.J. Abrams va réaliser "Star Wars IX"

AFP  
Los Angeles/USA

J.J. Abrams, l'un des réalisateurs les plus en vue de Hollywood, va mettre en scène "Star Wars: Episode IX", a indiqué mardi Lucasfilm, après le départ fracassant de Colin Trevorrow pour incompatibilité artistique.

J.J. Abrams connaît bien l'univers de la guerre des étoiles dans une galaxie lointaine pour avoir réalisé "Star Wars: Le réveil de la Force", le septième opus de la saga créée par George Lucas, et le premier d'une nouvelle trilogie après une interruption de dix ans. "Episode IX" qui doit arriver dans les salles obscures en décembre 2019, et le cinéaste de 51 ans en écrira le scénario avec Chris Terrio, qui a remporté un Oscar pour le script d'"Argo", a précisé Lucasfilm.

"Avec +Le réveil de la force+, J.J. nous avait donné tout ce que nous aurions pu espérer alors je suis ravie qu'il soit de retour pour finir la trilogie", s'est félicitée la présidente de Lucasfilm Kathleen Kennedy dans un communiqué. Abrams a bâti sa réputation dans les films de science-fiction, en revisitant l'univers de la série culte "Star Trek", produisant la trilogie fantastique "Cloverfield" ainsi que le prochain opus de la saga galactique, "Star Wars: Les derniers Jedi", qui sort le 13 décembre en France. "Le réveil de la Force" (2015) a été le long-métrage aux troisièmes plus grosses recettes en salles de tous les temps, engrangeant 2,1 milliards de dollars. Le "spin-off" "Rogue One" n'a pour sa part été dépassé au box-office 2016 que par la grosse production de super-héros signée Marvel, "Captain America: Civil War".



### AVIS À MANIFESTATION D'INTERET POUR L'ACCOMPAGNEMENT EN COMMUNICATION DU GROUPE GABON OIL

En vue de redynamiser sa communication globale, Le Groupe Gabon Oil (GO) recherche une agence de communication capable de promouvoir les actions du Groupe et de développer sa notoriété à l'échelle nationale et internationale.

L'objectif principal de cet Avis à Manifestation d'intérêt (AMI) est de permettre aux entreprises spécialisées dans le domaine et désireuses de participer à la consultation restreinte qui suivra, de se faire connaître.

Les agences retenues à l'issue de la présélection recevront ultérieurement une lettre d'invitation à soumissionner, accompagnée du cahier des charges et du planning de soumission.

Le présent AMI inclut notamment, l'exécution des prestations dans les domaines suivants :

- Communication globale : audit, conseil et mise en place d'une stratégie
- Communication digitale : gestion de la e-réputation et veille média (community management)

Le Groupe Gabon Oil invite les agences de communication de toutes origines, intéressées par la réalisation de ces prestations, à adresser au plus tard le **lundi 18 Septembre 2017 à 12h**, une lettre de manifestation d'intérêt faisant état de leur souhait d'être présélectionnées et présentant :

- L'agence et ses références : moyens humains et matériels, références concernant l'exécution des prestations analogues (titre du projet, date des prestations, montant et objet du contrat, nombre d'employés, bénéficiaire, sources de financement),
- Leur compte de résultat et leur bilan des trois dernières années,
- Les coordonnées du responsable à qui adresser le résultat de la présélection,
- Le dossier juridique et administratif de l'agence (statuts, RCCM, attestation de non faillite, attestation impôts, attestation CNSS, organigramme et CVs de l'équipe dirigeante, polices d'assurances,)

Les manifestations d'intérêt devront parvenir aux adresses suivantes :

- Sous format électronique :
  - o Mme Karmella BOUSSAMBA : [karmella.boussamba@gabonoil.com](mailto:karmella.boussamba@gabonoil.com)
  - o Mme Astrid DIGOMBE E. : [astrid.digombe@gabonoil.com](mailto:astrid.digombe@gabonoil.com)
- Sous format papier : 1586, Avenue Paul Moukambi, B.P 635 Libreville, GABON

#### Conditions de pré-sélections :

- Justifier d'une solide expérience dans le domaine de la communication institutionnelle et avoir déjà collaboré de manière significative avec des entités étatiques;
- Disposer d'équipes expérimentées dotées d'une forte capacité de réaction et d'adaptation;
- Justifier de leurs capacités techniques et financières pour mener à bien le marché.

Tout renseignement portant sur la procédure de sélection pourra être obtenu sur demande, à la réception du siège social de GO, sis à Kalikak 1586, Avenue Paul Moukambi, à côté du Spa Yacine, à Libreville.

Gabon Oil s'efforcera de répondre à toute demande de renseignement reçue au moins vingt-quatre (24) heures avant la date limite de remise des candidatures.

Fait à Libreville, le 11 Septembre 2017.

1586 Avenue Paul Moukambi  
S.P. : 635 Libreville, GABON Tel: +241 01 LB 41 00  
Société d'État régie par la loi n°1017/PR/MSPH du 24 Août 2011  
au capital de 1 milliard PCFA ? RCM de Libreville RG. LBV2013B14049 NIF 730 280 B

